

## ○平成 21 年度



熱塩小では小学校農業科 3 年目を迎え、いろいろな作物の栽培に挑戦しました。また、昨年と同様に熱塩加納地区の特徴である有機農法で作物を育てることにしました。

学校の近くに田んぼと畑を借りいろいろな作物を栽培していました。



4 月 農業科支援員の顔合わせから、農業科がスタートしました。

5 月 ジャガイモ・サトイモ・ナスエゴマ・インゲン、ラッカセイの植付け、種まき

6 月 カボチャ・ミニトマト・エダマメ・ダイズ・アズキ・ねぎ・カボチャの植付け



田植えの前日にどろんこ祭りを実施しました。田んぼの中でリレーや綱引きなどをやり、顔までどろんこになって動き回っていました。

いくら汚してもいいけど洗濯がたいへんだ・・・



P T A や農業科支援員の方々に協力いただき田植えを行いました。子供たちはなれているのかてきぱきと植えていました。

機械で田植えをする時には苗箱を運んだり手伝いをしていました。6 月からは田の草取りを定期的に行いました。

## ○平成 21 年度



9月 トウモロコシ・カボチャの収穫をしました。はじめに、収穫の説明を受け、親子と一緒に収穫しました。とても楽しそうでした。とうもろこしを一人1本ずつとり、耶麻農高の生徒さんに焼いてもらいその場で食べていました。生で食べられるトウモロコシもあり楽しいトウモロコシパーティーになりました。



細長い形をしたかندوقカボチャです。大きいものから小さいものまで100個以上収穫しました。かぼちゃは全員に配り家にもち帰って、家の人に料理してもらい食べたそうです。

一人暮らしのお年寄りの方へかぼちゃを贈呈しました。みなさんとても喜んでいました。



9月末に黄金もちの稲刈りをしました。5,6年が刈り→3,4年が縛り→1,2年が稲を運ぶと作業を分担して行いました。今年はとても豊作で作業もたいへんでした。刈った稲はプールの柵にかけ天日干ししました。みんな11月の収穫祭が楽しみなようです。

稲刈りが終わってから前に収穫した枝豆をゆでて食べました。とてもおいしそうに食べていました。